

## „Kunst, Kultur, Karstadt“

Neues Jahr, neue Ausstellung bei Karstadt am Großflecken: Heidrun Rehder aus Einfeld hat 18 ihrer Werke mit ins Warenhaus gebracht, die unter dem Titel „Fantasie in Farbe“ bis zum 1. März die Wände des Bistros zieren.

„Mein Interesse am Malen und Zeichnen war schon immer vorhanden. Das wurde mir im Grunde in die Wiege gelegt, denn mein Urgroßvater war ein berühmter Künstler und mein Vater ein erfolgreicher Karikaturist“, erzählte die Hobbykünstlerin.

Bereits in ihrer Studienzeit hat sie unter anderem ihre Mitstudenten gemalt. „Das Haus habe ich nie ohne Block und Bleistift verlassen“, sagte Heidrun Rehder,

die 1951 in Dresden zur Welt kam. „Erst als ich nach Schleswig-Holstein kam, entdeckte ich den schönen Himmel, den ich in vielen Aquarellen verewigt habe“, sagte sie weiter. Für die Bilder, die sie derzeit bei Karstadt ausstellt, hat sie Materialien wie Tee, Kaffee oder Sand verwendet. So bekamen die Bilder eine besondere Struktur. Die Ausstellung ist insgesamt ein interessanter Querschnitt ihrer gesamten Werke.

Bis zum 1. März können die Bilder noch bestaunt werden. „Wir haben in diesem Jahr noch Termine für Ausstellungen im Juni und im September frei“, teilte Filialgeschäftsführer Andy Grabowski (Foto rechts) mit. (bst)



Foto: Steinhausen